

DECLARACIÓN DE SANTANDER

La sociedad civil de toda España, aquí representada en Santander, y desde el norte de España nos dirigimos a todos los españoles y resto de europeos en plenas vacaciones de verano y desde esta Semana Grande santanderina, probablemente en las peores fechas del año para hacerlo, decididos unánimemente y estando unidos por encima de ideologías, para poder rescatar comprometidos y juntos, de una deriva injusta, nuestra nación, España.

Santander toma el testigo de otras ciudades este año, Burgos el 6 de Abril, Madrid, el 10 de Mayo, Sevilla el 30 de Mayo, y tras diez grandes manifestaciones en los últimos dos años en Madrid, Barcelona y Sevilla, y los 633 días hoy que ininterrumpidamente nos manifestamos los españoles de a pie en contra de la inconstitucional ley de amnistía y en defensa de la independencia judicial, y los 360 días también hoy manifestándonos a diario en defensa de la heroica oposición ganadora de las elecciones de Venezuela, de Maria Corina Machado y del presidente González Urrutia, denunciando al presidente del Gobierno junto al anterior, Zapatero, por ser cómplice de un usurpador y criminal, y todo ello para gritar con firmeza y decisión que no vamos a consentir que nadie por sus veleidades, maldades o caprichos nos robe nuestra democracia. Todos estos 633 días constituyen un hecho sin precedentes para la defensa de la democracia en Europa - el We the people -y junto a dos años de manifestaciones constantes, una circunstancia jamás conocida, encabezada por la sociedad civil en defensa de nuestras libertades y nuestro Estado de Derecho.

Ha llegado el momento de plantar cara definitivamente a un gobernante que no escucha, que no tiene ética y que no merece el cargo que ostenta como presidente del Gobierno de España.

Ha llegado el momento de salir permanente y democráticamente a la calle y muy en concreto hoy, cuando nadie podría imaginar manifestarnos en plenas vacaciones de verano, para de forma muy especial mostrar nuestro agradecimiento a jueces y fiscales, así como a la Guardia Civil, por estar siendo la línea de contención firme y robusta ante los ataques despiadados de este Gobierno, que quiere acabar con la independencia judicial y por tanto con la separación de poderes, el Estado de Derecho y la democracia, pero además lo quiere hacer para envolver todas las causas judiciales en marcha y las por venir para hacer desaparecer la lacerante corrupción que el presidente del Gobierno encabeza en su familia, en su gobierno y en su partido. Agradecemos profundamente a la judicatura por esta labor heroica que le ha obligado a denunciar, como nunca lo había hecho en la historia, en manifestaciones, huelgas y viajes a Europa, toda esta inaudita y peligrosísima situación para acabar con su sagrada independencia, que además es la garante de los derechos y libertades de todos los españoles. Desde Santander, nuestro emocionado agradecimiento y pleno apoyo a su indispensable y trascendental labor en defensa de la democracia.

Así mismo, queremos desde el norte de España, desde esta ciudad de Santander, dirigirnos a las instituciones europeas para decirles como ya han podido saber en estos últimos meses, que la situación de ataque y golpe pleno a la Constitución, de ataque y golpe pleno al Estado de Derecho y de ataque y golpe pleno a la democracia en modo “golpe de Estado de última generación”, es algo que en este mismo momento se está produciendo y siendo la primera vez que un “golpe de Estado de última generación” se produce en plena Europa, en el templo de la democracia, en el siglo XXI, con la extraordinaria y gravísima circunstancia de que ello mueve los cimientos

devastadoramente, como del peor terremoto se tratara, de la mismísima democracia en Europa. Por tanto, pedimos hoy desde aquí solemne y firmemente a las instituciones europeas la adopción de medidas extraordinarias y de declaraciones institucionales también extraordinarias, como la de la presidenta de la Comisión Europea hace pocas semanas denunciando al primer ministro húngaro por algo que si no existe Estado de Derecho no podía haber hecho, y poder hacer esas declaraciones, por tanto, en los próximos días, ante la también extraordinaria situación de ataque pleno a nuestra democracia, y al rule of law, encabezado por el presidente del Gobierno. Ello merece la denuncia pública inmediata de las más altas autoridades de Europa, al presidente del Gobierno.

Una inconstitucional ley de amnistía aprobada contra todos los informes europeos en su contra, conocidos además antes de la aprobación el pasado 26 de Junio, y que permite al presidente del Gobierno gobernar corruptamente a cambio de autoamnistía de unos golpistas. Un ataque sin precedentes a la independencia judicial, a cambio de impunidad por la corrupción. 41 flagrantes ataques e incumplimientos de la Constitución, ataques indiscriminados a los jueces y a la libertad de expresión y medios, un secuestro de todos los contrapoderes del estado incluyendo empresas privadas. Una corrupción sin precedentes en occidente, múltiples imputados en su familia, su gobierno y su partido, el Fiscal general del Estado procesado, y ni una sola explicación de la corrupción de su mano derecha, y de toda confianza, que está en la cárcel y que siendo arquitecto y conecedor de la perversa manera de como haberse formado gobierno con golpistas y filoterroristas, y de cómo poder seguir día a día en el gobierno, aceptando voluntariamente su chantaje, es una clara amenaza para la seguridad nacional, que el presidente del Gobierno no asume en flagrante incumplimiento de su obligación. Un presidente de Gobierno señalado por beneficios procedentes de prostíbulos y del proxenetismo, y calificado a nivel de la prensa mundial como jefe de la corrupción mafiosa y del ataque sin precedentes al estado de derecho.

Quien ataca el progreso de la juventud, de los autónomos, de los agricultores, ganaderos y pescadores, quien apaga la luz en España, con muertos sin honrar, sin asumir quien tiene las máximas responsabilidades por las inundaciones de Valencia, independientemente de las de otros, con trenes varados, sin explicar nada, quien desprecia a las fuerzas de seguridad, quien no da explicaciones sobre la deuda más alta nunca conocida, la subida de la vida asfixiante y no presenta los presupuestos generales del Estado, ni se sabe dónde están los fondos europeos, quien condona la deuda a Cataluña y les da toda la recaudación, cede las fronteras y no cumple las sentencias para que se pueda hablar español en España, pero quiere que el catalán se hable en Europa como nuevo misero chantaje para gobernar un día más, y quien vilipendia inhumana e ignominiosamente a las víctimas del terrorismo y sus familias, y pacta con golpistas y con quien lleva sangre en sus listas electorales... Quien es el máximo responsable de todo ello, es una vergüenza absoluta nacional e internacional, debe dar muchísimas explicaciones, pedir perdón a todos los españoles y resto de europeos, también a los venezolanos por traicionar e incumplir su obligación de reconocer al presidente González Urrutia, y por tanto dimitir, y convocar elecciones libres y seguras.

España es una nación que como bien político y jurídico nos acoge a todos, nos reconoce los derechos de ciudadanía, nuestra patria común, de cualquier rincón y procedencia, somos iguales ante la ley, provengamos y vivamos donde sea y somos iguales en derechos y obligaciones, al margen de cualquier circunstancia, condición, sexo, raza o religión y ello no puede nadie robarnos.

Pero somos también una nación de muchos siglos, la más antigua de Europa, creadora de los derechos humanos, del devenir de la civilización cristiana y occidental, y de la democracia.

Santander es la manifestación de la España de la reconciliación y de la paz, que nos dimos hace casi cincuenta años, y que nos quieren hacer olvidar y enfrentar, es la manifestación de la España unida, por encima de ideologías, de la España que cuida como el mayor tesoro el espíritu del 78, con nuestra Constitución, y con el olvido para siempre de casi dos siglos de tragedias. Es la manifestación de la ilusión por la superación y por la alegría de avanzar unidos sin que nadie nos inocule odio, de la apuesta decidida por recoger lo más importante y lo mejor de nuestra historia y abandonar lo peor. De poder saber así, cuál es el camino recto y seguro. Santander es la manifestación de la España alegre y comprometida y que construye y no destruye, independientemente de ideas, pero que lo logra con la mejor disposición de todos. Santander es la decisión de ganar juntos nuestro presente y nuestro futuro en un dos de Mayo que no va a permitir que nadie secuestre nuestra Nación.

Santander es la fuerza de una Nación libre que no renunciará jamás a seguir firme el camino recto y seguro en bien de España.

Viva la Constitución!

Viva la Libertad!

Viva el Rey!

Viva España!

Santander, Domingo 27 de Julio de 2025

(Semana Grande)